



Dubes Lu Kang Serahkan Penghargaan Chinese Government Friendship Award Kepada Kepala BRIN Laksana Tri Handoko



Dubes Lu Kang berbincang dengan Kepala BRIN Laksana Tri Handoko.



Dubes Lu Kang berfoto bersama dengan Kepala BRIN Laksana Tri Handoko dan staf.



Dubes Lu Kang berjabat tangan dengan Kepala BRIN Laksana Tri Handoko.

JAKARTA (IM) - Dubes Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang mewakili pemerintah Tiongkok, Selasa (26/4) lalu menyerahkan penghargaan Chinese Government Friendship Award kepada Kepala BRIN (Badan Riset dan Inovasi Nasional) sekaligus mantan Kepala LIPI (Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia) Laksana Tri Handoko.

Hadir dalam penyerahan penghargaan tersebut pejabat BRIN serta para diplomat senior Kedubes Tiongkok di

Indonesia dan tokoh lainnya. Dubes Lu Kang menyampaikan ucapan selamat yang hangat dan ucapan terima kasih kepada Dr. Laksana Tri Handoko, M.Sc atas kontribusi pentingnya dalam mendorong kemajuan dan perkembangan serta mendorong hubungan persahabatan dan kerja sama saling menguntungkan antara Tiongkok dan Indonesia.

Selain itu juga menyampaikan salam tulus kepada semua pakar Indonesia dan kerabatnya yang telah berkontribusi

pada modernisasi Tiongkok serta rekan sahabat Indonesia yang peduli dan mendukung pembangunan Tiongkok.

Dubes Lu Kang juga menekankan kerjasama ilmu pengetahuan dan teknologi Tiongkok-Indonesia telah menjadi kekuatan pendorong penting bagi perkembangan hubungan Tiongkok-Indonesia.

Di masa mendatang Tiongkok bersedia bergandeng tangan dengan Indonesia untuk bersama-sama memperdalam

interaksi dan kerja sama di bidang ilmu pengetahuan dan teknologi. Sehingga lebih banyak lagi hasil kerja sama yang dapat mensejahterakan kedua negara dan rakyat kedua negara.

Demi memberikan kontribusi yang lebih besar bagi perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi global serta kemajuan masyarakat umat manusia.

Dalam sambutannya, Dr Handoko mengucapkan terima kasih kepada pemerintah Tiongkok yang telah menga-

nugerahkan penghargaan Chinese Government Friendship Award kepadanya.

Handoko menyatakan bahwa ini bukan hanya pengakuan pada dirinya tetapi juga ekspresi terhadap persahabatan rakyat Indonesia.

Hubungan kerja sama ilmu pengetahuan dan teknologi Tiongkok-Indonesia amat baik. Diharapkan kelak dapat memperdalam kerjasama yang telah ada dapat lebih memperluas bidang kerjasama.

Selain itu juga mening-

katkan persahabatan rakyat kedua negara melalui melalui kerjasama inovasi ilmiah dan teknologi.

Sebelum acara penghargaan, Dubes Lu Kang beraudiensi dengan Kepala Badan Riset dan Inovasi Nasional Laksana Tri Handoko. Saling bertukar pandangan tentang pertukaran ilmu pengetahuan dan teknologi serta kerja sama antara kedua negara.

Duta Besar Lu Kang menyatakan bahwa Tiongkok ber-

sedia untuk memperkuat kerja sama inovasi ilmu pengetahuan dan teknologi dengan Indonesia serta mendorong hubungan Tiongkok-Indonesia meraih perkembangan yang lebih besar.

Chinese Government Friendship Award adalah penghargaan tertinggi yang diberikan kepada pakar asing yang telah memberikan kontribusi luar biasa dalam mendorong modernisasi pembangunan Tiongkok serta interaksi Tiongkok negara asing. • idn/din

Yayasan Hakka Indonesia Sejahtera Bersama Perkumpulan Hakka Jakarta, Pemuda Hakka dan Paguyuban Meizhou Indonesia Tebarkan Cinta Kasih Bulan Ramadan



Seluruh anggota berfoto bersama di lokasi baksos.



Ketua Pemuda Hakka Zhang Qing Wen (kedelapan dari kiri) berfoto bersama para pengurus lainnya.

JAKARTA (IM) - Dalam rangka menyambut Hari Raya Idul Fitri, Yayasan Hakka Indonesia Sejahtera Bersama Perkumpulan Hakka Jakarta, Pemuda Hakka dan Paguyuban Meizhou Indonesia menyelenggarakan baksos di depan sekretariat Jl. Batu Tulis, Jakarta Pusat.

Baksos diisi dengan membagikan 600 paket cinta kasih Idul Fitri kepada warga di dekat sekretariat Yayasan.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Hendra Yan Chandra, Muljawan Jahja, Ye Ji Ao, Liu Jia Ping, Ye Shun Rong dan istri, Huang Miao Xiong, Yang Jian Chang, Gu Xiu Fang, Ye Jing Yin, He Xiao Ying, Zeng Li Yun, Ketua Pemuda Hakka Zhang Qing Wen serta pen-



KI-KA: Xu Mei Ya, Liang Yue Li, Ye Jing Yin, He Xiao Ying, Jiang Shu Jia, Liliani dan Lin You Ai.

gurus Jian You, Ye Jing Min, Liang De Ming, Xie Xue Yong dan tokoh lainnya.

Hendra Yan Chandra dalam sambutannya mengatakan bahwa setiap Hari Raya Idul Fitri organisasinya selalu mengirimkan paket cinta kepada warga kurang mampu.

Dia mengatakan karena terdampak pandemi Covid-19, di masa pandemi ini, mereka

mulai membagikan bingkisan cinta kasih.

Diharapkan mereka dapat merayakan Idul Fitri yang penuh kegembiraan.

Sedangkan Muljawan Jahja mengatakan Yayasan Hakka Indonesia Sejahtera Bersama Perkumpulan Hakka Jakarta, Pemuda Hakka serta Paguyuban Meizhou Indonesia setiap menjelang Hari Raya Idul Fitri membagikan paket cinta kasih kepada warga berpenghasilan rendah di daerah sekitar.

"Saya berharap mereka dapat merayakan Idul Fitri yang indah, merasakan suasana Hari Raya yang menyenangkan serta meringankan beban hidup mereka di tengah melonjaknya harga sembako. Kami juga akan terus membantu warga seperti sebelumnya serta meningkatkan kualitas kehidupan mereka," ujarnya. • idn/din



Zhang Qing Wen (ketiga dari kiri), Muljawan Jahja (kelima dari kiri), Yang Jian Chang (ketujuh dari kiri), Hendra Yan Chandra (kesembilan dari kiri), Ye Ji Ao (ketiga dari kanan), Ye Shun Rong (kesatu dari kanan) secara simbolis menyerahkan paket cinta kasih ke warga.



Liu Jia Ping (ketiga dari kiri) membagikan paket cinta kasih kepada warga.

Yayasan Senopati dan Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya Bagikan Paket Lebaran ke Warga Kurang Mampu



Pengurus membagikan sembako ke warga RW 04 Manyar Sabrangan.



Pengurus Yayasan Senopati.



Pemberian Bingkisan Lebaran di Yayasan Dharma Mulia.

SURABAYA (IM) - Mengakhiri baksos pada bulan Ramadan, Yayasan Senopati dan Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya membagikan 100 paket sembako untuk warga kurang mampu di RW 04 Manyar Sabrangan, Sabtu (23/4).

Dilanjut membagikan paket sembako lebaran di Yayasan Dharma Mulia, pada Minggu (24/4).

Kegiatan menerapkan protokol kesehatan dan berlangsung tak sampai satu jam.

Warga hadir, langsung menukarkan kupon untuk mendapatkan sembako dari panitia. Adapun satu paket sembako berisi; beras 3 kg,

minyak goreng 1 ltr, 5 bks instan dan roti.

Ketua Yayasan Senopati Chandra Wurianto Woo menyampaikan bahwa selama Ramadan, Yayasan Senopati dan Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya telah membagikan 600 paket sembako ke berbagai tempat untuk warga tidak mampu dan para veteran.

"Pembagian paket sembako di RW 04 Manyar Sabrangan dan Yayasan Dharma Mulia adalah menutup baksos Ramadan 2022. Mudah mudahan tahun depan, paket sembako yang dibagikan bisa bertambah. Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian sosial dari pengurus yayasan," jelas Chandra Wurianto Woo.

Anies Rungkat, mewakili Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya mengucapkan selamat Idul Fitri bagi warga muslim dan berharap bantuan sembako yang diberikan sangat bermanfaat.

Sutris selaku Ketua RW 04 Manyar Sabrangan IV mengucapkan terima kasih dengan pemberian paket sembako untuk warganya yang terbelang menengah ke bawah.

"Semoga Yayasan Senopati makin berkembang," ucapnya.

Sugita Wijaya, mewakili pengurus Yayasan Dharma Mulia dan warga penerima mengucapkan terima kasih atas bantuan sembako yang sangat bermanfaat untuk menyambut lebaran.

Hadir pengurus yayasan di kegiatan tersebut, Tjokro Pontjoharyo, Budhi Tanuwijaya, Rasmono Sudarjo dan Djunaidi. • vivi

Warga Manyar Sabrangan penerima sembako.

Warga penerima bantuan di Yayasan Dharma Mulia.

Warga penerima bantuan di Yayasan Dharma Mulia.

Warga penerima bantuan di Yayasan Dharma Mulia.

Kunjungi Balai Kota Bandung, Tim Masyarakat Tionghoa Peduli Bandung Salurkan Ribuan Paket Idul Fitri

JAKARTA (IM) - Tim Masyarakat Tionghoa Peduli Bandung (MTP) Bandung (MTP) bekerja sama dengan anggota PSMTI Jabar, FOBI Jabar dan Qing Long Tai Chi, pada Senin (25/4) lalu menyerahkan ribuan paket sembako kepada Pemkot Bandung dan KONI Jabar. Paket tersebut dibagikan kepada staf Pemkot Bandung dan warga Bandung serta karyawan KONI Jabar.

Tim Masyarakat Tionghoa Peduli Bandung terdiri dari Ketua YDSP sekaligus Ketua MTP Bandung Herman Widjaja, Koordinator dan Wakil Ketua PSMTI Jabar Dr Djoni Toat, SH,MM, Ketua PSMTI Jabar Suwanda Holy, dan pengurus Rao Shu Sheng, Ketua Yayasan Hakka Indonesia Sejahtera Tjje Tjin Fung, Ketua Yayasan Min Nan Bandung Yang Han Ping.

Kemudian Ketua Dewan

Pengurus Taiwan Business Club Bandung Wang Anzuo, Ketua Qing Long Tai Chi Group Master Huang Xuan Liang, pengurus Yu Yi Qi, Wen Ling Ling, Wu Wen Fan, Xue Shun Long dan tokoh lainnya pergi ke Balai Kota Bandung untuk mengunjungi

Wali Kota Yana Mulyana.

Kegiatan ini dalam rangka menyambut Hari Raya Idul Fitri sekaligus mengucapkan selamat Hari Raya Idul Fitri. Mereka juga menyatakan terima kasih atas kerja sama dengan pihak Pemkot Bandung dalam berbagai hal selama

ini. Kemudian secara simbolis menyerahkan 1.000 paket cinta kasih berisi beras, minyak goreng, mie instan, sarden kaleng, kecap, kerupuk udang, kurma dan biskuit Tunggul dan istri serta pengurus lainnya mendampingi Kantor KONI Jabar untuk menyerahkan 1.000 paket cinta kasih secara simbolis. Paket tersebut diteri-

Ketua FOBI Jabar Brigjen TNI (Purn) Ahmad Saefudin. Dia mengucapkan terima kasih atas pemberian paket sembako dari MTP Bandung dan berharap semoga Tuhan membalasnya lebih banyak lagi.

Tim Masyarakat Tionghoa Peduli (MTP) Bandung

sejak merebaknya pandemi Covid-19 telah bekerja tiada henti. Juga tak kenal lelah menyalurkan 500.000 lebih paket cinta kasih kepada masyarakat kurang mampu di Bandung dan sekitarnya. Sehingga meringankan beban masyarakat yang terdampak pandemi Covid-19 tersebut.

Atas nama Pemkot Bandung, Wali Kota Yana Mulyana mengucapkan terima kasih kepada warga masyarakat Tionghoa yang tergabung dalam MTP Bandung.

Karena telah peduli dengan kasih, membantu dengan aksi nyata dan berbagi berkah kepada masyarakat yang membutuhkan. Dan dalam hal vaksinasi, tim MTP Bandung juga membantu program Pemkot Bandung untuk mencapai herd immunity. Ini adalah tindakan yang mulia, semoga Tuhan membalasnya. ● idn/din



Dr Djoni Toat SH,MM, Herman Widjaja secara simbolis menyerahkan paket cinta kasih kepada Wali Kota Yana Mulyana.



Perwakilan MTP Bandung berfoto bersama dengan Wali Kota Yana Mulyana dan staf di Halaman Kantor Wali Kota Bandung.



Wali Kota Yana Mulyana berbincang dengan Herman Widjaja, Dr Djoni Toat SH,MM dan Tjje Tjin Fung.



Rombongan MTP Bandung berinteraksi dengan Wali Kota Yana Mulyana di Kantor Wali Kota Bandung.



SIMBOLIS: Dr Djoni Toat SH,MM secara simbolis menyerahkan paket cinta kasih kepada Ketua KONI Jabar Brigjen TNI (Purn) Ahmad Saefudin.



FOTO BERSAMA: Wali Kota Yana Mulyana berfoto bersama Suwanda Holy, Dr Djoni Toat SH,MM dan Rao Shu Sheng.

Sutiyoso Kunjungi Kantor Pengacara Anda Hakim

LETJEN TNI Purn Sutiyoso melakukan kunjungan ke Kantor Pengacara H.M. Anda Hakim di Jalan Jelambar Baru Raya No.55, Jakarta Barat, pada Kamis (28/4) sore.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut, DR. Eddie Kusuma, Usman Po, Gusagis, dan lain-lain.

Dalam kunjungan yang berlangsung santai tersebut dibahas sejumlah hal yang sedang hangat di masyarakat.

Kunjungan diakhiri dengan buka puasa bersama. ● lus



Sutiyoso (tengah) berfoto bersama H. M. Anda Hakim (ketiga dari kiri), DR. Eddie Kusuma (paling kiri), Usman Po (kedua dari kiri), Gusagis (keempat dari kanan) dan sejumlah orang lainnya.



Letjen TNI Purn Sutiyoso dan H.M. Anda Hakim

Divisi Wanita Paguyuban Meizhou Indonesia Adakan Baksos di Yayasan Tan Miyat Bekasi



Pengurus dan anggota Divisi Wanita Paguyuban Meizhou Indonesia berfoto bersama penyandang disabilitas dan tuna netra.



Pengurus dan anggota Divisi Wanita Paguyuban Meizhou Indonesia berfoto bersama pengurus Yayasan Tan Miyat Bekasi.



Perwakilan Divisi Wanita Paguyuban Meizhou Indonesia menyerahkan bingkisan ke salah seorang disabilitas.



Bu Ika, salah seorang penyandang tuna netra tampil menghibur dengan membawakan lagu Ye Liang Tai Piau Wo Te Sin dalam bahasa Mandarin.

JAKARTA (IM) - Sebagai wujud kepedulian terhadap penyandang disabilitas dan tuna Netra, Divisi Wanita Paguyuban Meizhou Indonesia pada Rabu (20/4) mengadakan aksi sosial di Yayasan Tan Miyat Bekasi, untuk memberikan bingkisan berisikan tas sekolah, pakaian, peralatan makan dan biskuit kepada 72 orang penyandang disabilitas dan tuna netra.

Aksi sosial Divisi Wanita Paguyuban Meizhou Indonesia disambut antusias oleh para penyandang disabilitas dan tuna netra di Yayasan Tan

Miyat Bekasi. Dengan penuh kasih, para pengurus dan anggota Divisi Wanita Paguyuban Meizhou Indonesia membagikan bingkisan ke para penyandang disabilitas yang menerimanya penuh kebahagiaan.

Pada kesempatan tersebut mereka beramah tamah dan saling berbagi kebahagiaan. Ibu Ika, salah seorang penyandang tuna netra tampil menghibur dengan membawakan lagu Ye Liang Tai Piau Wo Te Sin dalam bahasa Mandarin.

Acara berlangsung hangat dan penuh kekeluargaan. ● kris